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Verlässliche Routinen werden in Frage gestellt, normale 
Terminplanungen über den Haufen geworfen, Quartier- 
feste abgesagt und Lockdowns ausgerufen. Obwohl die 
146. Generalversammlung eigentlich über ein ausseror-
dentlich ergiebiges, intensives und vielfältiges 2019 zu 
befinden hatte, steht die Aktualität momentan im Zentrum. 

Unter diesen zugegeben etwas erschwerten Umständen 
und unter Ausnutzung einer kleinen Coronapause wurde am 
17. September 2020 die ursprünglich auf Mai vorgesehene 
146. Generalversammlung des Quartiervereins Obergrund 
nachgeholt. Getreu unserer Absicht, jedes Jahr einen neuen 
Ort für die GV zu finden und in Kombination mit der im 
Sommer ebenfalls in den September verschobenen Matten-
hofbesichtigung, führten wir die GV im Hotel Holiday Inn 

Express im Mattenhof durch. Obwohl der Mattenhof am 
äussersten südlichen Quartierrand und ganz präzis gesagt gar 
nicht auf unserem Quartiergebiet liegt. Dank Unterstützung 
der Mobimo, welche als Immobiliengesellschaft die Mattenhof-
überbauung entwickelt, geplant, realisiert und vermietet hat, 
konnten wir auf einem kleinen und gutbesuchten, von Masken 
und Schutzkonzept begleiteten Rundgang Informatives und 
Erhellendes zur grossen Überbauung erfahren, Interessantes 
zum Mobilitätskonzept und der Kunst am Bau, bzw. am Boden 

erfahren, sowie zwei Musterwohnungen besichtigen und auf 
der Dachterrasse aus luftiger Höhe längs über die Allmend ins 
Quartier schauen. Nach der Dachterrassebesichtigung gings 
dann runter zum Apéro ins Holiday Inn, bevor die über-
raschend gut besuchte Generalversammlung mit Distanz und 
Maskenpflicht abgehalten werden konnte. Die GV 2019 
verlief im üblichen leicht improvisierten Rahmen, informa-
tiv, kurzweilig und unterhaltsam und ohne grössere Turbu-
lenzen: Der Jahresbericht wurde genehmigt, ebenso die positiv 
ausgefallene Jahresrechnung, erfreut wurde zur Kenntnis 
genommen, dass die Mitgliederanzahl erstmals seit längerem 
wieder ansteigt, und der Vorstand wurde einstimmig bestätigt. 
Im Grusswort von Stadträtin Franziska Bitzi Staub wurde 
uns ein kleiner Ein- und Ausblick in stadträtliche Quartier-
themen gegeben, bevor das Corona-konforme Catering von 
MeinRad per Fahrrad angeliefert wurde. Handlich und in 
Gläser verpackt konnten Säfte und Linsen und Reis vertilgt 
und etwas Wein dazu getrunken werden. Ein herzlicher 
Dank an alle, die gekommen sind, und speziell dem Team 
des Holiday Inn, welches uns aufmerksam und mit selbst-
produzierten Apérohäppchen verwöhnt hat.

Wir hoffen, die nächste Generalversammlung wieder 
ordnungsgemäss im Frühling 2021 durchführen zu können, 
in der Brauerei Eichhof wie eigentlich für dieses Jahr geplant, 
und dass Sie alle gesund durch den Winter kommen.

WIE IMMER, ABER GANZ ANDERS
Eine Generalversammlung im Herbst, ein Jahresrückblick weit 
zurück, eine Budgetgenehmigung kurz vor Rechnungsabschluss, 
Masken im Gesicht und Desinfektionsmittel an den Händen:  
Die Corona-Pandemie schüttelt auch unseren Quartierverein 
etwas durcheinander.

Erkundungstour im Holiday Inn Express. 

Einstimmigkeit an der «Corona»-GV.
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